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Que ce passe-t-il ? Les prouesses des Français aux Jeux Mondiaux à Jerez en 2002 sont passé incognito !
L'Equitation à au niveau serait en voie de disaprition en France ?

Que se passe-t-il ?
 
 Saviez vous que les Cavaliers Français ont 4 Médailles d'Or, 2 Médailles d'Argent et 1 de Bronze ? Non, vous
ne le saviez pas à moins de vous interréssez aux chevaux et encore !
 
 
 JEREZ 2002
 
 La Péninsule Ibérique à acceuillis en 2002 les Jeux Mondiaux. Les Français y'ont fais un TRIOMPHE :
 Cso : L'Equipe se composé de :
 -Dollar du Murier*Hauts-de-Seine monté par Eric Navet
 -Diamant de Sémilly*Ecolit associé à Eric Levallois
 -Tlaloc M monté par Reynald Angot
 -Crocus Graverie associé à Gilles Bertran de Balanda
 
 Ils ont remporté la Médaille d'Or par Equipe et Dollar du Mûrier*Hauts-de-Seine à remporté avec son
cavalier Eric Navet la Médaille d'Argent en individuel.
 
 
 
 Endurance : L'Equipe composé de :
 -Fifi du Bagnas et sa cavalière Sunny Demedy
 -Antinéa de Nautiac associé à Emmanuelle Bellefroid
 -Varoussa*Ecolit et Maya-Killa Perringérard
 -Djellab*HN monté par Jean-Philippe Frances
 
 Ont remporté la Médaille d'Or par Equipe et Fifi du Bagnas et Sunny Demedy ont remporté la Médaille de
Bronze en individuel.
 
 CCE :  L'Equipe était composé de :
 -Espoir de la Mare*Ecolit monté par Jean Teulère
 -Crocus Jacob*ENE HN et Jean-Luc Force
 -Fine Merveille associé à Cédric Lyard
 -Free Style*ENE HN et son cavalier Didier Courrèges
 
 Et, ils ont remporté la Médaille d'Argent par Equipe et Espoir de la Mare*Ecolit monté par Jean Teulère sont
monté sur la plus haute marche du podium en remportant la Médaille d'Or en individuel
 
 Et enfin en Voltige :
 -Farceur Brécéen*HN et son voltigeur Matthias Lang on remporté la Médaille d'Or en individuel.
 
 
 Voilà les belles performances de Français. L'Equitation n'étant pas déjà un sport très reconnu si même lorsque
les prouesses sont là et que l'on n'en touche pas un mot, comment voulez vous que les mentalités évolus ? Seul
Eric Navet à fais une brève apparition sur France 2 dans "ON A TOUT ESSAYE" répondant aux facéties de
Laurent Ruqier et de son équipe de journalistes "TESTE TOUT" comme il aime les appeller.
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 L'audimat avais tellement baissé lors du Cross aux JO de Sydney que l'on parlait même de proscrire le CCE.
 
 Maintenant que je vous ai informé de la situation, je vous laisse juger
 Merci
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